## Cuba commémore le 65ème anniversaire de la libération de Palma Soriano



Cuba commémore le 65ème anniversaire de la libération de Palma Soriano Santiago de Cuba, 27 déc (RHC) Les habitants de Palma Soriano, représentant toute l'île de Cuba, ont commémoré mercredi le 65e anniversaire de la libération de leur territoire, situé à 44 kilomètres au nord-est de Santiago de Cuba, la capitale provinciale.

José Ramón Monteagudo Ruíz, membre du Comité central du Parti communiste de Cuba et premier secrétaire de la province orientale, a rappelé le rôle de Fidel Castro Ruz dans la coordination et la direction des actions de guérilla et dans l'appel à la grève générale, pour porter un coup dur à la tyrannie.

Palma Soriano était la deuxième ville la plus importante sur le chemin de la victoire définitive, et la libération de cette place militaire a impliqué des forces conjointes des trois fronts de guérilla dont les dirigeants avaient coordonné l'action le 22 décembre 1958.

Les activités commémoratives ont inclus le dépôt d'une gerbe en hommage à William Cobas et Carlos Montalván, morts lors de l'assaut de l'Hôtel Palma, et au cours de la cérémonie ont été reconnues les personnes et les institutions qui ont contribué à l'économie et à la société de Santiago de Cuba et ont salué le 65ème anniversaire du triomphe de la Révolution (Source:PL).

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/343124-cuba-commemore-le-65eme-anniversaire-de-la-liberation-de-palma-soriano



Radio Habana Cuba